
Le Conseil Municipal savoure l’été 

Finalement, une dernière délibération était nécessaire avant les congés de la mairie 

et elle n’a pris qu’un gros quart d’heure... L’ensemble des conseillers était réuni car 

un repas de grillades, salades et desserts maison a suivi, avec conjoints et enfants et 

même Tango le bichon! L’ambiance était détendue, après déjà trois années de 

mandat durant lequel de nombreux «chantiers» ont été réalisés ou entamés, divers 

travaux et achats accomplis, plusieurs projets mis en route et actions concrétisées. 

Au chapitre rénovation, celle des toitures de l’église, de l’école et de la mairie, celle 

d’un logement appartenant à la commune, ainsi que la modernisation des toilettes 

des élèves. Un columbarium vient d’être installé au cimetière. Un audit est en cours 

par le SDEGH et Soleval pour la rénovation énergétique de la salle des Fêtes. 

L’adressage est achevé, la première phase du PLU entérinée après l’accord sur le 

PADD.  Du matériel pour l’entretien de la commune - tracteur-tondeuse, taille-haie...-, 

pour le fonctionnement et la sécurisation de l’école - étagères, ordinateurs - et pour 

l’adaptation aux nouvelles normes administratives du secrétariat de mairie - 

renouvellement de parc informatique -  a été acquis. Le personnel municipal - 

secrétaire, agent d’entretien - a été titularisé, la communication dématérialisée avec 

les citoyens - Info mairie-, instituée, le soutien aux associations - Chasse, Comité des 

Fêtes, ASCV - renforcé, la poursuite de la participation au bon fonctionnement du 

RPI et la défense d’une classe menacée, assurées. Tout cela favorise une bonne 

qualité de vie au village et des relations sereines entre les habitants. Mais ce soir là, 

l’heure était à la détente! 

Roselyne GUILLEMET – La Dépêche J 3-08-23 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Moment de détente après le conseil 


